



Protokoll der Fachschaftsratsitzung vom 06.02.2018

Anwesende:	Mareike Dietrich, David, Daniel Luther, Daniel Schäfer, Max Streckhardt, Thilo Knors, Patrick Blank
Entschuldigt:	David Simon
Unentschuldigt:	-
Beschlussfähigkeit:	Ja
Gäste:	Viktor Heeke
Sitzungsleiter*in:	
Sitzungsort:	SR 120, CZS 3
Sitzungsbeginn:	20:04 Uhr
Sitzungsende:	21:02 Uhr
Protokollant*in:	Daniel Schäfer

Tagesordnungspunkte	Seite
1. Begrüßung	2
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit	2
3. Bestätigung der TOP-Liste	2
4. Abstimmung über das Protokoll vom 30.01.2018	
5. Finanzen	2
6. Veranstaltungen	2
7. Sonstiges	3
8. Verabschiedung	3

1. Begrüßung

- Mareike begrüßt alle anwesenden Mitglieder und Gäste

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- 6 gewählte Mitglieder sind anwesend → damit ist das Gremium beschlussfähig

3. Bestätigung der TOP-Liste

- Die TOP-Liste wird mit 6/0/0 angenommen

4. Abstimmung über das Protokoll vom 30.01.2018

- Das Protokoll wird mit 5/0/1 angenommen

5. Finanzen

- Max hat mit dem Stura gesprochen
- Bis zum 9.2 soll der Jahresabschluss abgegeben werden;
- Ein Finanz-Leitfaden soll vom Stura erstellt werden

6. Veranstaltungen

- FSR KOM
- Da für uns nicht wichtiges besprochen wurde, hat der FSR sich nicht an der Sitzung beteiligt
- Fakultätsrat
- Jahn bekommt die Ehren Doktorwürde
- Lehrstuhl Internationale Organisationen Ausschreibung wurde bewilligt
- Es gab einen Antrag auf Exzellenzuni
- Beim Studienausschuss soll die Systemadministration neu gemacht werden
- Bezüglich der Zwangsanmeldung: die Philosophische und Theologische Institute haben sich gegen eine Abschaffung gewehrt, deswegen wurde sie nur um 1 semester erhöht
- Es gab eine Diskussion über Ungleichheit bei Finanzaufweisung bei Lehrbeauftragten
- Kernprojekt
- **Daniel S.** geht hin **Caro** und **Jessica** sollen nochmal gefragt werden
- Per Email gab es bereits eine Diskussion über Niveau der Masterseminare (nicht ermöglicht da viele Lehramtler Fachfremde und Erasmus) Prof. May merkte an, dass Lehramtler aber Mastermodule machen müssen; Prof. Dreyer merkt an, dass das Problem strukturell unlösbar sei

7. Sonstiges

- Besetzung Masterausschuss
- Peer nichtmehr da
- **Finn** soll das weitermachen wenn er aus dem Ausland wiederkommt
- Situation Mittelbau
- Prof. Biermann merkt an, dass es mehr Überblick geben soll; Prof. Reiser bekommt 2 volle Stellen für 6 Jahre; Prof. Leibe bekommt auch einen Mitarbeiter;
- Feriensitzung
- Am 27. Februar können 9 (die meisten); Gremium einigt sich auf 18Uhr
- Mareike schickt die Infos rum und bring a bottle Liste
- Tag der Powi
- Ein Studentenredner soll von uns vorgeschlagen werden
- Party
- Rose und Kassa hätten für den 8.6 frei (wird bevorzugt)
- Andere FSR sollen von **Daniel S.** über Rundmail angefragt werden
- Stimmungsbild ob Party am der Tag der Powi im Kasa schon reserviert werden soll mit Mehrheit angenommen
- Institutsvollversammlung
- Für das Sommersemester angeplant (Prof. Biermann hat schon angefragt wann die nächste stattfinden wird)
- **Max** und **Thilo** sprechen sich dafür aus
- Mareike merkt an, dass die Anwesenheit/Motivation der Studierenden nachlässt; dafür sollen am Klausurtag Strategien besprochen/angesprochen werden

8. Wechselnde Sitzungsleitung

- Mareike wird die Feriensitzung leiten
- Mareike beendet die Sitzung um 21:04 Uhr